

EL ALCÁZAR

Testigo milenario de páginas gloriosas
de escenas y episodios de histórico valor.
Hoy tiene en su seno las fuerzas belicosas,
que salvarán a España, por su fé y honor.

Redacción y Administración: MUSEO ROMERO ORTIZ.- Miércoles, 19 Agosto 1936.

INFORMACION GENERAL

Las mismas fuentes de información que en el día de ayer, salvo que perturbaron de modo extraordinario la radiación de RADIO CLUB PORTUGUES, por lo que casi nos quedamos sin tan interesantes noticias.

UNION RADIO Se designan zonas de guerra: Almería, Badajoz, Murcia, y parte del litoral de Levante. En los domicilios de los señores Callejo y Conde de Rodczno dicen practicaron registros hallando armas y en el primero, dos millones de pesetas en alhajas.

El Presidente del Consejo que como es habitual en él paso el día en el Ministerio de la Guerra, no hizo por sus muchas ocupaciones, ninguna manifestación a los periodistas.

La "Gaceta" publica una disposición por la que queda a las órdenes del Ministro de la Guerra el General Martínez Móngé que ha salido de Valencia para Madrid, siendo despedido por el General Gámir. El General Miaja es destinado al mando de la 3ª División en plaza de superior categoría. Se disponen instrucciones sobre el voluntariado del Ejército y para utilizar los servicios de retirados. Se separa del servicio del Estado al Sr. Navarro Reverter y Gomis. Se asciende al miliciano Agustín de Dios Llopis al empleo de Capitán. Se constituye una Junta para atender a los huérfanos de milicianos y militares que luchan al servicio de la anti-España.

Se ha detenido al Secretario de Acción Católica y al Agente de Vigilancia Sr. Manrique. En el Ministerio de Marina se reunieron con Prieto, Barcia y otros.

De Baleares, que Vayo comunica al almirante Miranda desde Punta Manacor que ha reñido duro combate en Puerto Prisco, sin indicar resultado y por lo demás con los comentarios obligados, Valencia dicen continúa al lado del Frente Popular.

Ceses de Catedráticos en Barcelona pertenecientes a la Lliga.

El General Batet que ha permanecido adherido al Frente Popular se encuentra detenido por los servidores de España. Las mismas noticias respecto a Oviedo.

Vuelve a reiterarse el llamamiento de voluntarios para nutrir el batallón nº 14. El Sanatorio de Atocha se ha destinado, previa incautación, para los heridos y enfermos de los ferroviarios.

En el frente de Guadarrama, sin novedad. De Granada las mismas noticias y que han sido bombardeadas las plazas de Oviedo, Ceuta, Melilla y otros puntos de Andalucía, bombardeo que a tal distancia de Madrid y a través de zona enemiga que tiene elementos antiaéreos y aviación más potente, hay que poner un poco en cuarentena.

El Consejo de Ministros se reunió indicando que habían tomado acuerdos de importancia que se comunicarían a la noche, sin que esta promesa haya sido cumplida. Martínez Barrios, en unión del General Martínez Móngé, han sido designados para cumplir una misión en relación con los decretos últimamente aparecidos en la "Gaceta".

Huesca, a través de los comentarios de siempre, se encuentra en la misma situación y dicen que Mola ha visitado dicha plaza, la que se pondrá en